

Stadtwerke Neumünster

## Zuschlag für Breitband-Ausbau

### **[13.07.2015] Die Stadtwerke Neumünster bauen und betreiben ein Breitband-Netz im Kreis Dithmarschen (Schleswig-Holstein).**

Der Breitband-Zweckverband Dithmarschen hat den Stadtwerken Neumünster den Zuschlag für die Errichtung und den Betrieb eines Glasfasernetzes in der Region erteilt. Innerhalb von sechs bis acht Jahren sollen 95 Prozent der Haushalte im Kreis Dithmarschen mit schnellem Internet versorgt werden. Mit einer Gesamtsumme von rund 130 Millionen Euro handelt es sich laut der Kreisverwaltung um eines der wichtigsten Investitionsprojekte der Region. Dirk Sasson, Bereichsleiter Telekommunikation bei den Stadtwerken Neumünster, sagt: „Wir sind stolz darauf, als bester Partner aus der europaweiten Ausschreibung hervorgegangen zu sein und damit nun in über 250 Städten und Gemeinden in Schleswig-Holstein als Partner ein solches Bürgernetz, das nach dem Ausbau im Eigentum der öffentlichen Hand verbleibt, errichten und betreiben zu dürfen.“ Der kommunale Versorger sei damit größter Anbieter der Glasfasertechnologie bis in das Haus in Schleswig-Holstein.

(al)

Stichwörter: Breitband, Kreis Dithmarschen, Stadtwerke Neumünster